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第２回当別町まち・ひと・しごと創生総合戦略推進委員会要旨 

 

１ 日  時 令和４年１１月２１日（月） １４時００分から１５時００分 

２ 場  所 当別町役場 １階 大会議室 

３ 出席委員 別紙委員名簿のとおり 

４ 町出席者 事務局：三上部長、石原課長、平田係長、出内主任、田中主任 

５ 傍 聴 者 不可（新型コロナウイルス感染症対策のため） 

６ 審議会要旨 

 

【委員長挨拶】 

 本日は第１回の書面会議で皆様から頂いた貴重なご意見を取りまとめたので、内容をご

確認いただき、第２期総合戦略への当委員会からの意見書として提出することの決定をい

ただきたい。 

併せて、第２期総合戦略の内容について、デジタル田園都市の推進に係る追記及び文言

の一部改訂を協議させていただき、今年度中に第２期総合戦略の改訂を実施させていただ

こうと考えている。 

また、第２期総合戦略の推進状況についてもまとめているので、その内容についても皆

様へご説明させていただきたい。 

 

【議題】 

⑴当別町まち・ひと・しごと創生総合戦略（第２期）に対する意見書（案）ついて 

 

資料１に基づき、事務局 石原課長より説明。 

 

●意見・質疑等 

 質疑等なし 

 

⑵当別町まち・ひと・しごと創生総合戦略（第２期）の改訂（素案）について 

 

資料２に基づき、事務局 石原課長より説明。 

 

●意見・質疑等 

（高橋委員） 

 マイナンバーカードはすでに保険証と連携しているのか。 

（事務局） 

 すでに一部では運用をされている。 
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（高橋委員） 

 町のマイナンバーカード普及率はどのぐらいか。 

（事務局） 

 ４０％程度である。 

（高橋委員） 

 マイナンバーカードは色々な省力化にも繋がるかと思うので、ぜひ進めていただきたい。 

 

（菅井委員） 

 マイナンバーカードの交付率が国からの交付金に影響を与えるので、そういった点も考

えていく必要がある。 

（事務局） 

 デジ田交付金において交付率が加点要素になると聞いているので、交付率の全国平均と

いうものがひとつの壁となってくるかと思う。 

 

（鴨﨑委員） 

 P47 のキャッシュレス決済サービスの導入というのは、コミバスに導入することを考えて

いるのか。 

（事務局） 

 運賃の現金部分について決済サービスを導入していきたいと考えている。 

 

（鴨﨑委員） 

 自動運転バスの実証運行について具体的な計画案はあるのか。 

（事務局） 

 これから制度設計していくことになる。場所についてはロイズタウン駅周辺を想定して

おり、第２期戦略期間の令和６年度までには実施したいと考えている。 

 

（西山委員） 

 Project PLATEAU として３D都市モデルの構築を国として補助している。都市計画図や地

図データの作成等も国の補助を受けながら行えるので、ぜひご活用いただければと思う。 

 また、デジタル化を推進する上で、高齢者等のデバイスを使えない方も取りこぼしのな

いようなシステムの構築を考えていただきたい。 

（黒澤委員長） 

 西山委員の言うとおり当別町は若い方よりも高齢者が多いので、できる限り丁寧に説明

を行いながら事業に取り組んでいただきたい。 
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⑴当別町まち・ひと・しごと創生総合戦略（第２期）の推進状況（Ｒ４見込み）について 

 

資料３に基づき、事務局 石原課長より説明。 

 

●意見・質疑等 

（黒澤委員長） 

 赤字から青字に変更している個所の意味合いは。 

（事務局） 

 目標をすでに達成している項目は上方修正している個所がある。下方修正しているとこ

ろはコロナ禍もあり、目標達成の実現が難しいため、現実的な目標に修正をしている。 

 

（高橋委員） 

 医療大学の町内居住者はリモートなどにより減少しているとのことだが、今もリモート

が続いているのか。落ち着いたら徐々に戻ってくるのか。 

（黒澤委員長） 

 今はほとんどリモートは行っていないので、今後徐々に戻ってくるかもしれない。ただ、

最近の傾向としては、大学に入学後すぐに辞めてしまっており、年間１００名程度は退学

をしている。 

（高橋委員） 

 金銭的な問題か。 

（黒澤委員長） 

 金銭的な問題と学力の低下により授業についていけないといった要因がある。 

 

（鴨﨑委員） 

 新しい分譲区画数の実績は令和４年度にいきなり１７３区画となるのか。 

（事務局） 

 そのとおりで、改訂案を認めていただいた後に令和４年度の実績として１７３区画とな

る。 

（鴨﨑委員） 

 １７３件の家が建つという認識でよいのか。 

（事務局） 

 １７３区画分譲された区画が販売されるということである。現時点ですでに販売された 

区画は４０区画程になる。 
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（鴨﨑委員） 

 卸売・小売業販売額で令和２年度に落ち込んでいるのはコロナによるものか。 

（事務局） 

 そのとおりである。そこから国の交付金を活用し、プレミアム商品券事業などを実施し、 

若干持ち直している。 

（黒澤委員長） 

 創業件数は増えているが、その割には販売額が増えていないということか。 

（事務局） 

 そうなっているが、商工会が主催となり、創業塾の取り組みのおかげで着実に創業件数 

は伸びている。 

 

⑷ 閉会 

（事務局） 

 資料２の総合戦略の改訂（素案）についてご意見等があれば、今週中を目途に事務局ま

でご連絡いただきたい。 

また、改訂（素案）については１２月の総務文教常任委員会でご説明させていただく予

定である。今後、国の動向等で内容を追記することになれば、１月末から２月に開催予定

の第３回推進員会で改訂（案）としてお示しする。 

令和４年度推進状況の実績の確定値については、令和５年度第１回の推進委員会で改め

てご説明をさせていただく。 

 

（黒澤委員長） 

 それでは、第２回当別町まち・ひと・しごと創生総合戦略推進委員会を閉会いたします。

ありがとうございました。 


